Ausbildung:

Studien an der Universität Wien, Abschlüsse jeweils "Mit ausgezeichnetem Erfolg":

- Spanisch/Französisch Lehramt, Begabtenstipendium
- Spanisch/Französisch Diplom ohne Lehramt (Schwerpunkt Sprachwissenschaft)
- ÜbersetzerInnen-Kurzstudium Deutsch/Spanisch/Französisch
- Doktoratsstudium (Romanistik), Dissertation "Pragmasemiotische Aspekte spanischer Fernsehwerbespots".

Bisherige berufliche Tätigkeiten:

- Zunächst Studienassistentin am Institut für Romanische Sprachen der Wirtschaftsuniversität Wien, danach Vertragsassistentin ebenda
- Assistenzprofessorin am Fachbereich Romanistik der Paris-Lodron-Universität Salzburg (davor Universitätsassistentin am Institut für Romanistik der PLUS).
- Lehrtätigkeit an der WU, der Universität Salzburg, der Universität Wien (Gastlehre am Institut für Judaistik), der Universität Passau (romanistische Gastlehre) sowie Erasmus-Austausch-Lehre.
- Projekt "Frankophonie in Israel: Variationen und Identitäten":
- Forschungsaufenthalt (als Research Fellow) in Israel, gefördert durch Erwin-Schrödinger-Auslandsstipendium (FWF), David-Herzog-Stipendium (Graz), ÖAD und das israelische Außenministerium; kontinuierlich weitere Forschungsaufenthalte in Israel.
- VERBAL-Reihe "X&Sprache/X&Language" gemeinsam mit Georg Marko, Institut für Anglistik der Universität Graz:

Workshops (bisher zu Sexualität und Sprache, Religion und Sprache, Gesundheit und Sprache, derzeit in Vorbereitung zu Mobilität und Sprache) und Sammelbände (davon zu Gesundheit und Sprache derzeit gemeinsam mit dem Anglisten Reinhard Heuberger, Universität Innsbruck, im Erscheinen)

• Forschungsinteressen: Kritische Diskursanalyse, Onomastik